
 

 

 

                   

 

                                                                                            Santa Fe, mayo de 2021 

Señor 

Presidente 

Corte Suprema de Justicia  

Santa Fe 

Dr. Roberto Falistocco 

S/D: 

 

    Nos dirigimos a usted, reiterándole nuestra preocupación por 

la imposibilidad de descargar los expedientes del sistema SISFE durante la jornada 

matutina, agregándose el inconveniente por el deficiente funcionamiento, atento a las 

permanentes “caídas” del sistema. 

    En rigor, desde hace semanas, la función de descarga no se 

encuentra operativa durante la mañana, lo cual genera dificultad para contestar traslados, 

alegar, expresar y/o contestar agravios, entre otros y a su vez, implica que los/as profesionales 

deban necesariamente asistir a los juzgados a retirar los expedientes en soporte papel, para 

su posterior fiscalización en caja forense. 

    Por su parte, solicitamos se resuelvan los inconvenientes que 

originan la permanente caída del sistema SISFE, atento a las grandes dificultades que 

ello origina para la tarea profesional, hoy limitada a la virtualidad. En el día de la fecha, 

desde las 8hs el sistema NO FUNCIONA. 

    Todo ello, conlleva, indefectiblemente, mayor circulación de 

personas en los edificios del Poder Judicial y una gran dificultad para realizar los actos 

procesales mencionados.  



    A la espera de su gestión para solucionar lo planteado, lo 

saludamos atentamente. 

 

Suscriben: 

Dr. Andrés Abramovich, Presidente Colegio de Abogados de Santa Fe. 

Dr. Carlos Gustavo Ensinck, Presidente Colegio de Abogados de Rosario. 

Dr. Alberto Oscar Turcato, Presidente Colegio de Abogados Venado Tuerto. 

Dra. Patricia Virili, Presidente Colegio de Abogados de Reconquista. 

Dra. Mabel Eusebio, Presidente Colegio de Abogados Rafael 

 


